

jueves 9 de marzo de 2023

## Servigroup Peñíscola-Jimbee Cartagena y Mallorca Palma-Barça, semifinales de la Copa del Rey de Fútbol Sala de Antequera

El torneo ha sido presentado hoy en el Museo de los Dólmenes de Antequera. El Pabellón Fernando Argüelles de Nuestra ciudad será el escenario en el que los cuatro equipos lucharán por el título en la Final Four que tendrá lugar el 1 y 2 de abril.



Ya se conocen los dos duelos de semifinales de la Final Four de la Copa del Rey de Fútbol Sala que se disputará los días 1 y 2 de abril en el Pabellón Fernando Argüelles de Antequera, en lo que será un espectacular broche final a la edición con más equipos de la historia, 78, y en la que, por primera vez, han participado equipos de cuatro categorías distintas del fútbol sala español.

El Servigroup Peñíscola, líder destacado de Segunda Federación, busca emular la gesta que protagonizó la pasada temporada el Besoccer CD UMA Antequera, equipo al que eliminó en cuartos

de final por cuatro goles a cero, y levantar el título de Copa del Rey siendo equipo de la segunda categoría. Se enfrentará en semifinales al Jimbee Cartagena, equipo que en la anterior ronda venció con remontada y a domicilio al Movistar Inter.

En la otra semifinal se verán las caras Mallorca Palma Futsal y Barça, los dos primeros clasificados de Primera Federación Futsal. El Mallorca Palma llega a la final four tras vencer en cuartos al Noia Portus Apostoli. El Barça es el único de los aspirantes que cuenta con el título en sus vitrinas (lo ha ganado en siete ocasiones, la última en la temporada 2019-2020). El equipo de Jesús Velasco se presenta en la final a cuatro tras ganar por un contundente 7-2 al Jaén Paraíso Interior.

El escenario elegido para la presentación y el sorteo ha sido el Museo del Conjunto Arqueológico Dólmenes de Antequera, un lugar emblemático a la altura de la cita del 40x20 que tiene lugar en la localidad malagueña gracias a la colaboración entre la RFEF, la RFAF, la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial de Málaga y el Ayuntamiento de Antequera.

En el acto de presentación de la fase final del torneo han intervenido el Alcalde de Antequera, Manolo Barón, el cuarto Vicepresidente de la Diputación de Málaga, Cristobal Ortega, el Secretario General para el Deporte de la Junta de Andalucía, Jose María Arrabal, el Presidente de la Federación Andaluza de Fútbol, Pablo Lozano y el





Presidente del Comité Nacional de Fútbol Sala, José Miguel Monje. También han estado presentes el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, la delegada territorial de Cultura, Turismo y Deportes de la Junta de Andalucía en Málaga, Gemma del Corral, así como el diputado provincial y concejal antequerano Juan Álvarez.

Durante el evento, el presidente del CNFS, José Miguel Monje, ha anunciado que las entradas para esta Final Four se pondrán a la venta el próximo día 17 de marzo. Los precios oscilan entre los 14 en fondo y los 18 euros de grada lateral, tanto para la jornada de semifinales como para la final. Se ofrecerán al público un cupo limitado de abonos que permitirán seguir las dos jornadas, a 22 euros en fondo y a 28 euros en lateral. Las entradas se podrán comprar online únicamente a través de tickets.rfef.es [ https://tickets.rfef.es/].

En palabras del Alcalde de Antequera "vais a ser invitados de lujo y nosotros unos magníficos anfitriones" y espera "que todos disfrutéis de esta Final Four". Un evento que, como dice el Secretario General para el Deporte de la Junta de Andalucía, "no es un evento cualquiera". "Uno de los mejores eventos deportivos que podemos tener en la tierra que más ama al fútbol sala", así lo define el Vicepresidente Cuarto de la Diputacón de Málaga.













